

EL POPULAR



Diario imparcial de Puebla

Año 8 / Núm. 3054 / 32 páginas / \$8.00

Once muertes violentas en menos de 24 horas



En el Mercado Unión matan a 3 con armas de grueso calibre; heridos, al menos 4

Asesinan a uno en Parque de Chapulco; y a otro en la federal México-Puebla

Mueren 4 en balacera en Rancho Chico, en el municipio de Yehualtepec

Dejan dos cuerpos con narcomensaje en la colonia 20 de Noviembre

SEGURIDAD (9A)



Foto: Contrés

GALI ESTRECHA LAZOS CON ALEMANIA

EL GOBERNADOR de Puebla, Antonio Gali sostuvo una reunión con el embajador de la República Federal de Alemania en México, Heinz-

Peter Tempel, a fin de intercambiar ideas que coadyuven al progreso de ambas naciones

LOCAL (5A)

EL POPULAR
Gana boletos para Puebla vs Tijuana 4C

>TEXMELUCAN ACUSAN A RASTRO DE CONTAMINAR
LOS VECINOS exhiben a trabajadores lanzando visceras en cultivos

MUNICIPIOS (10A)

>ATLIXCO SE ENCIENDE LA VILLA ILUMINADA

EL EDIL Guillermo Velázquez inauguró el recorrido navideño que estará hasta el 6 de enero de 2019

MUNICIPIOS (12A)



Foto: Agencia Enfoque

>LOCAL SÍ GANAMOS A LA BUENA: LÍDER DEL PAN

GENOVEVA HUERTA asumió ayer la dirigencia del blanquiazul; Martha Erika Alonso acudió a la ceremonia

INFORMACIÓN (6A)



Foto: Agencia ENFOQUE

Exigen con bloqueo liberar a hombre confundido con ladrón

>> TEHUACÁN

Yomara PACHECO
Corresponsal

FAMILIARES Y amigos de Marco Antonio "N", detenido el pasado 22 de octubre, tras el asalto a un punto de venta de la cervecera grupo Modelo, bloquearon cerca de cuatro horas el bulevar Adolfo López Mateos, Socorro Romero y la carretera federal México-Veracruz 150, para exigir su liberación al asegurar su inocente.

La esposa del imputado, Olga Lidia Ortega Rocha, señaló que piden justicia pues el día de los hechos sólo fue a comprar a ese lugar, sin embargo fue confundido con uno de los delincuentes y ahora enfrenta un proceso penal. Exigen que se presenten los



La manifestación duró aproximadamente 4 horas.

Foto: Yomara PACHECO

trasladarse en bicicleta, por lo que dijo es ilógico que en esas condiciones cometiera el robo a este expendio de cerveza.

Los manifestantes aseguraron que Marco es inocente y quedará demostrado en cuanto se den a conocer los videos, pues es un comerciante que lleva una vida honesta. Con gritos de "Marco es inocente", "Justicia para Marco", "libertad para Marco", mantuvieron cerradas la entrada y salida a Tehuacán, lo que provocó que automovilistas, y trailers se quedaran varados, mientras que otros tomaron vías alternas para llegar a sus destinos.

Fue tras el arribo del delegado de Gobernación y el director General de gobierno municipal, que se sostuvo un diálogo con los manifestantes, que retiraron el bloqueo vial.

videos de las cámaras de seguridad para demostrar la inocencia o culpabilidad de su marido, recluso en el Centro de Reinserción Social de Tehuacán (Cereso). Mencionó que el día que fue asegurado su esposo, este iba de chancas y bermuda, además de

>CULTURA VA FRITZ GLOCKNER A EDUCAL

EL ESCRITOR poblano haría mancuerna con Paco I Taibo II en el Fondo de Cultura Económica

INFORMACIÓN (3D)



Foto: Agencias

>NACIONAL CASAS GEO SE DECLARA EN BANCARROTA

LA CONSTRUCTORA indicó a la Bolsa Mexicana de Valores que carece de capital para continuar en el negocio

INFORMACIÓN (3C)

ÍNDICE	Edictos	8A	ESCRIBEN	LA VECINDAD	2A
	Pronósticos	9A		MIGUEL BARBOSA	4A
	Pasatiempos	2E		RODOLFO RUIZ	4A
				FERNANDO A MORA GUILLÉN	4A
			JOSÉ RUBINSTEIN	2C	
			CARLOS HEREDIA	2C	